



SANTA MARTA DE TORMES

La cultura japonesa regresa al municipio en forma de taller

MARJÉS / CRISTINA GARCINUÑO
SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, a través de la Escuela Municipal de Hostelería, impartirá el curso Introducción a la cocina japonesa.

Así lo presentó durante la jornada de ayer la concejala de Educación, María Cruz Gacho, junto al director del Centro Cultural Hispano Japonés, Ovidi Carbonel, y el coordinador de Actividades Culturales, Yoshioka, dentro del convenio de colaboración que ambas entidades mantienen desde hace un año.

El curso, que se realizará en

ocho sesiones, desde las 9 hasta las 12 horas, los días 23, 27, 30 y 3, 6, 10, 13 y 17 de febrero, será impartido por la profesora Yoko Yamaguchi y tiene como objetivos dar a conocer la gastronomía japonesa utilizando los ingredientes básicos y tradicionales para elaborar platos típicos de esta cocina.

Destinatarios

Esta actividad está programada para los alumnos de los programas de Cocina y Servicios de Educación de Adultos, para el público general interesado en la gastronomía japonesa y para los alumnos derivados del centro his-



La concejala de Cultura acompañada del director del centro Hispano Japonés. MARJÉS

pano japonés con un máximo de 20 participantes.

Los interesados podrán formalizar la inscripción de la Escue-

la Municipal de Hostelería de Santa Marta de Tormes.

Los contenidos versarán sobre la elaboración del caldo dashi, la

hamburguesa de tofu y sopa de miso, okonomiyaki (tortilla de repollo) y dango (dulce de arroz), yakisoba (tallarines fritos) y sopa clara, bento (comida para llevar), diferentes tipos de sushi y en la última sesión se realizará un concurso de bento.

La responsable de Cultura, María Cruz Gacho, explicó que "es una actividad que despierta gran interés, por lo que aprovechamos el convenio de colaboración que tenemos con el Centro Cultural Hispano Japonés de la Universidad de Salamanca para ponerlo en marcha y dependiendo de los resultados y del nivel valoraremos realizar otro con un nivel más avanzado".

No es la primera iniciativa que se lleva a cabo en este sentido en el municipio ya que durante el año pasado diseñaron varios talleres. ■